

www.ville-chaville.fr : grosse déprime

Quelques pistes de réflexion concernant l'actuelle communication, ou devrais-je dire l'information, (ndrl : la communication c'est l'envoi d'un message et la réponse de son destinataire, l'information, c'est uniquement dans un sens. C'est subtil mais c'est ce qui différencie la démocratie participative et l'autre !) que la nouvelle municipalité nous offre, à défaut de nous laisser nous exprimer lors de réunions de quartiers, qui ont semble-t-il disparu.

Tout d'abord, bravo d'avoir fait évoluer le site web de la ville. C'était un projet que l'ancienne majorité allait entreprendre, sur ce point nous ne pouvons que nous féliciter d'un tel investissement. Le résultat aurait été forcément différent, la totalité de la précédente équipe avait un attachement particulier à sa ville. Sans exception, du premier magistrat au dernier conseiller municipal, tous résidaient à Chaville, aimaient habiter dans la ville à laquelle ils consacraient une partie de leur temps.

Si on se penche plus précisément sur cette réalisation, ce qui perturbe en tout premier lieu, c'est la couleur. En effet, nous étions, à tort, habitués à vivre

dans un écrin de verdure : Chaville coulée verte, Chaville et ses forêts, Chaville et son environnement privilégié.

Chaville est devenue GRISE. Ce qui n'est pas surprenant, nous attendons toujours que Chaville devienne une ville modèle en développement durable ! Il est heureux que l'ancienne équipe ait initié les premières mesures dans ce domaine, parce qu'il serait bien difficile à la nouvelle de se prévaloir d'une quelconque avancée dans ce domaine.

Vous aurez aussi certainement noté la symbolique de la photo de la mairie : l'orage arrive, le ciel se charge et, de nouveau, tout devient gris. Un petit rappel pour ceux qui auraient oublié la symbolique de la couleur grise. Merci à Wikipedia : « Dans le symbolisme occidental, le gris est associé à : la dépression, la tristesse, la solitude, le désarroi. L'origine de cette symbolique réside dans le fait que le gris est une couleur terne, mi-blanc, mi-noir, couleur de la poussière qui s'amoncèle sur les choses immobiles et inertes, couleur de la moisissure, du stagnant ».

Domage, il aurait été intéressant de prendre le contre-

pied général de la morosité ambiante, de nous offrir un cadre qui nous apporte de la légèreté, de la bonne humeur, qui nous donne du peps !

Mais poursuivons, vous avez sans doute également remarqué que le but recherché était de faire rayonner la ville afin que son image la place parmi les villes attractives, animées et innovantes de la banlieue ouest. La ville connaît-elle un rayonnement plus important aujourd'hui que précédemment ?

Difficile à dire, mais ce qui bouge ce sont les illustrations du site, le bandeau se promène de gauche à droite puis de droite à gauche. Doit-on y voir un signe ? Les deux zones qui encadrent le texte central passent de gauche à droite, de bas en haut, le tout dans un joyeux mouvement brownien qui donne l'impression que beaucoup d'informations sont disponibles sur le site mais en fait ce sont toujours les mêmes qui changent de place. Cela ne vous rappelle rien, ce mouvement, si, réfléchissez vous allez trouver...

Cet article n'est pas exhaustif, il aura forcément une suite !

A suivre donc.

Nous avons aimé

- Le marché aux puces du 4 octobre
- Le passage piétons devant l'école St Thomas de Villeneuve (enfin !)
- La semaine commerciale
- La convention PAC Eurêka (ateliers facilitant en groupe le travail de la mémoire – activation cérébrale). Renseignement CCAS

Nous n'avons pas aimé

- L'absence de propreté de la ville depuis plusieurs semaines
- La pseudo concertation estivale sur le projet de Z.A.C. du centre ville
- Les embouteillages dus aux travaux sur la route du Pavé des gardes
- Les décorations de Noël sorties fin septembre